

🌐 2025 インターハイ予選スタート vs 青梅総合高校 🌐

4月27日(日)、今年度最初の公式戦であるインターハイ予選が都内でスタートしました。片倉高校は西支部で初戦は青梅総合高校でした。前顧問の熱血指導のもと粘り強く頑張るチームなので、こちらも早い時間に先制点を奪い勢いに乗りたいことです。立ち上がり直ぐに右からのセンタリングが直接ゴールインしてラッキーな形で先制点を奪います。その後も、当たり損ねのシュートがいいコースに転がって追加点。ドリブルで仕掛けて足を刈られてPKを貰うなど、ゲーム内容は決して良いとは言えませんでした。得点を重ね無失点5-0で折り返すことができました。

後半もこの勢いに乗り勝負を決定付けたいものでしたが、青梅総合高校の驚異の粘り強さの前にこちらの課題が露呈。ゲームを優位に進めるものの最後まで諦めずに一点でも取り返そうという相手選手の気迫の前に腰が引けてしまいピンチを作るなど、まだまだメンタリティの強化が必要です。それでも、途中交代の選手や初公式戦に抜擢された一年生の目処も立ち、チームとしての収穫もたくさんありました。

次戦は、シード校で格上の**創価高校**との闘いとなります。厳しいゲームになることは必至ですが、現在の自分たちの立ち位置を確認するチャンスでもあります。中一日ですが良い準備をして挑みたいと思います。応援宜しくお願いします。



🌐 2025 インターハイ予選がスタート!! 次戦はシード校の創価高校 🌐